



COMMUNIQUÉ DE PRESSE // 25 JANVIER 2024

**L'OUVERTURE D'UNE MAISON MEDICALE MUNICIPALE
SAUVE VERNEUIL-SUR-SEINE DU DÉSERT MÉDICAL**



La maison médicale municipale Simone Veil de de Verneuil-sur-Seine (Yvelines) a été inaugurée ce jeudi 25 janvier 2024, en présence de la députée Nadia Hai, du sous-préfet de Saint-Germain-en-Laye Jehan-Éric Winckler et de plusieurs maires du secteur. Deux médecins, un cabinet d'infirmiers et un centre de médecine du travail sont d'ores-et-déjà installés dans ces locaux du centre-ville entièrement réaménagés avec l'aide financière de l'Etat et de la Région Ile-de-France. Une autre généraliste les rejoindra dès le printemps 2024.

Pour la municipalité, qui a fait de la santé une de ses priorités depuis son élection en 2020, cette maison médicale était devenue une nécessité pour retenir les médecins à Verneuil et en faire venir de nouveaux. Après le départ en retraite de plusieurs praticiens ces dernières années, la commune avait en effet été classée « *zone défavorisée* » en matière de soins par l'ARS (agence régionale de santé). Le départ annoncé de deux médecins historiques de la ville vers la Maison de santé d'une commune voisine a été l'élément déclencheur : « *Même si leurs raisons étaient fondées, car rien n'avait été proposé jusque-là, je ne pouvais pas me satisfaire de les voir partir. Dès lors, nous avons travaillé d'arrache-pied pour trouver une solution pour que la ville ne soit pas un désert médical* », rapporte le Maire de Verneuil-sur-Seine, Fabien Aufrechter.

La solution, ce fut le projet de création d'une maison médicale dans des locaux appartenant à la ville, qui abritaient jadis la Police Municipale et le CCAS : « *un emplacement central avec des dimensions réalistes* », précise Fabien Aufrechter. L'opération a été menée en lien étroit avec le docteur Stéphane Duquesnoy et l'infirmière Vanessa Paprocki, deux professionnels de santé installés depuis plus de 15 ans à Verneuil. Pour les remercier de leur engagement dans ce projet, le Maire leur a d'ailleurs remis la médaille de Ville de Verneuil en marge de la cérémonie d'inauguration.



Convaincu dès le début par ce projet, pour lequel il a appuyé la demande de subventions, le sous-préfet a loué de son côté le rôle du Maire qui « *a su faire preuve de réactivité et su rapidement agréger des intelligences pour réaliser cette maison médicale en un temps record* ».

« *Cela devenait urgent de faire quelque chose. Nous sommes heureux d'avoir pu trouver une solution qui empêche le départ des médecins, tout en facilitant l'entrée dans le monde professionnel d'autres praticiens* », s'est félicité Olivier Melsens, 1^{er} adjoint au Maire, délégué à la Santé, qui a confié éprouver « *un véritable plaisir* » et « *une grande fierté* » d'inaugurer cette Maison médicale municipale.

Bonus : deux des médecins de la Maison médicale (dont celle qui va arriver au printemps prochain, une fois sa formation achevée) sont en primo installation et vont donc devoir se constituer une patientèle. « *Ce n'est pas si commun dans une maison médicale. C'est une chance pour les Vernoliens* », souligne le Maire.

Deux autres salles ont été aménagées dans les bâtiments et devraient, à terme, héberger d'autres professionnels de santé. « *Nous nous démenons pour que les cabinets soient prochainement remplis et d'ailleurs nous sommes sur la bonne voie* » indique le Maire.

En attendant, les médecins comme les infirmières, tous s'avouent « *ravis* » de ces locaux qui leur donnent « *des conditions de travail idéales* ». Et à voir le défilé des patients, depuis l'ouverture de la maison médicale municipale le 15 janvier, la satisfaction est partagée !



CONTACT RELATIONS PRESSE :

Eric Delporte - Directeur de la communication et de l'événementiel

Tél. : 01.39.71.57.96 / 06.70.81.30.55.

eric.delporte@verneuil78.fr